

142*210MM 正反面印刷

#1530APM

PANTALON DE PROTECTION POUR SCIE À CHAÎNE

MANUEL DE L'UTILISATEUR

! Veuillez lire attentivement avant d'utiliser cet équipement de sécurité

Assurez-vous de toujours consulter un spécialiste en santé et sécurité du travailleur ou un supérieur afin de vous assurer que le pantalon de protection convient à votre situation de travail spécifique.

Ce produit de sécurité est classé Équipement de protection individuelle (EPI) par la Directive européenne sur les EPI EU2016/425 et rencontre les exigences de la norme européenne EN 381-5:1995. Certifié par SATRA Technology Europe Ltd,Bracetown Business Park Clonoe,D15 YN2P,Ireland, numéro d'identification 2777.

PROTECTION DES JAMBES POUR LES UTILISATEURS DE SCIES À CHAÎNE TENUES À LA MAIN

Ce pantalon de protection a été conçu afin de minimiser le risque et de fournir une protection aux parties du corps couvertes par le rembourrage de protection lors d'un contact avec une chaîne en rotation. Aucun équipement de protection individuel (EPI) ne peut assurer une protection complète et des précautions supplémentaires doivent être prises par l'utilisateur. Ce pantalon de protection offre une protection limitée, ne peut empêcher la pénétration de la scie à chaîne et n'empêchera pas les blessures, mais il est conçu pour donner à l'utilisateur un temps de réaction supplémentaire et ainsi prévenir ou réduire la gravité des blessures potentielles. Ce pantalon de protection devrait être porté en tout temps lors de l'utilisation d'une scie à chaîne.

PERFORMANCE ET RESTRICTION D'UTILISATION

Ce pantalon de protection a été testé selon la norme EN 381-5:1995 pour le Design A, performance de classe 1 (protection de scie à chaîne à une vitesse allant jusqu'à 20 m/s). Le pantalon de sécurité de - type A - a du rembourrage de protection contre la scie à chaîne uniquement sur sa partie avant. Ce pantalon n'est pas conçu pour protéger l'utilisateur contre aucun autre danger possible.

SÉLECTION DE LA TAILLE

Pour obtenir une performance optimale du pantalon de protection, l'utilisateur doit s'assurer de sélectionner la taille appropriée afin qu'il ne soit ni grand, ni trop serré. Effectivement, un pantalon de protection mal ajusté va restreindre le mouvement de l'utilisateur et n'offrira pas le niveau de protection optimal.

RÉPARATION

Le pantalon de protection doit être mis au rancart et remplacé immédiatement s'il présente quelque forme de dommage que ce soit (mal lavé, présence de coupure, couture, etc.) ou s'il semble avoir été modifié de sa forme originale. Ne JAMAIS essayer de réparer un pantalon de protection endommagé.

ENTRETIEN

Laver le pantalon régulièrement (un pantalon très sale pourrait offrir moins de protection). Après le lavage, assurez-vous d'étirer et de remodeler le pantalon de protection avant de le laisser sécher. Lorsqu'il n'est pas utilisé, ranger le pantalon dans un endroit bien aéré loin des températures extrêmes. Avant de le ranger, s'assurer qu'il est totalement sec et de préférence le placer à la verticale.

Le non-respect de tous les avertissements et instructions ci-dessus peut entraîner des blessures graves, voire mortelles!

SECURITELANDRY.COM

CHAINSAW PROTECTIVE TROUSERS

USER'S GUIDE

! Please read carefully before using this safety equipment

Be sure to always consult a health and safety at work specialist or supervisor to make sure that the protective trousers are suitable for your specific work situation.

This safety product is classified as Personal Protective Equipment (PPE) by the European PPE regulation EU2016/425 and meets the requirements of the European Standard EN 381-5: 1995. Certified by SATRA Technology Europe Ltd,Bracetown Business Park Clonoe,D15 YN2P,Ireland,Notified body 2777.

LEG PROTECTION FOR USERS OF HAND-HELD CHAIN SAWS

These protective pants have been designed to minimize the risk of injury and provide protection to the parts of the body covered by the protective padding if contacted with a rotating saw chain. No personal protective equipment (PPE) can provide complete protection and additional precautions must be taken by the user. This protective pant provides limited protection, may not prevent penetration of the saw chain and will not prevent all injuries, but it is designed to give the user additional reaction time to prevent or reduce the severity of injury. These protective pants should be worn at all time when using a chain saw.

PERFORMANCE AND LIMITATIONS OF USE

These protective trousers have been tested according to EN 381-5: 1995 for Design A, class 1 performance (protection linear chain saw speed up to 20 m/s). "Type A" safety trousers are defined as having protective padding only at the front of the legs that protect the user from a chainsaw. These pants are not designed to protect the user against any other possible danger.

FITTING

For optimal performance of the protective trousers, the user must be sure to select the appropriate size. Poorly fitted protective pants will restrict the user's movement and will not offer the optimal level of protection.

REPAIR

Protective trousers must be immediately replaced if they show any form of damage (poorly washed, cut, sewn, patched, etc.) or if it appears to have been altered from its original shape. NEVER attempt to repair damaged protective trousers.

CARE

Wash pants regularly (very dirty pants may offer less protection). After washing, make sure to stretch and reshape the protective pants before allowing it to dry. When not in use, store pants in a well-ventilated area away from extreme temperatures. Before storing it, make sure it is completely dry and preferably store it hanging vertically.

Failure to follow all warnings and instructions above can result in serious personal injury including death!

SAFETYLANDRY.COM



PANTALONS DE PROTECTION POUR SCIE À CHAÎNE CHAINSAW PROTECTIVE TROUSERS

#1530APM

CE 2777

